



Entrevista / Porfirio Muñoz Ledo (Exdiputado-Morena)

“La marcha es un hecho histórico en el país. Para mí, la importancia de lo que ocurrió es el reflejo de un país que ya cambió, porque acabó ya la legitimidad moral y partidaria del régimen de Andrés Manuel. ¿Qué significó lo del día de ayer? El apoyo a la institución que más ha atacado el Presidente. Hoy he mandado un tuit, bajo mi responsabilidad, donde pido la renuncia de Andrés Manuel López Obrador, lo pido por él y lo pido por el país. Andrés ya no tiene absolutamente nada que darle a este país”.

https://drive.google.com/file/d/15JDiEmFXbWqtkAkzRzYXk0_PsReMaDWS/view